



Metz, le 22 Novembre 2011

Monsieur le Directeur,

Le personnel est las de la politique de régression sociale qu'implique la mise en place de la RGPP (RH 2013), les nouvelles organisations des services (charte des DDI), les nouvelles rémunérations des fonctionnaires (Individualisation du salaire) qui ne sont que les éléments d'un processus méthodique d'une politique de destruction complète des Services Publics.

En plus de la casse des services et des moyens humains, il est inacceptable de constater que le ministère s'appuie sur des données et des chiffres utilisés à l'encontre des intérêts de ses propres agents. C'est une atteinte à la dignité des personnels dont le travail est sciemment et purement dévalorisé, voire nié.

C'est pourquoi, l'intersyndicale a **décidé d'appeler le personnel collectivement à un boycott de SALSA, à partir du 1^{er} décembre 2011 jusqu'à une date indéterminée.**

Nous vous demandons de bien vouloir en prendre note et d'informer les chefs de services. Nous ne tolérerons aucune pression, menace ou sanction exercée individuellement envers les agents.

Veillez agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de nos salutations distinguées.

COPPEE Odile

WIEMAR Jean-Marie

SARATI Raphaëlle

WELFRINGER Bernard